



ほんきであれ



多古町立多古第一小学校

2024年12月23日第20号(95号)

— たくましく生きる子ども育成 —

明日から冬季休業 ~新しい挑戦を~

いよいよ明日から子供たちは、冬休みに入ります。今年度は昨年よりも短く、13日間のお休みとなります。この13日間を家族で触れ合う有意義な日々にしてほしいと思います。

冬休みは、大きな節目の行事として「大みそか」と「お正月」があります。それぞれの家庭でもいくつかの行事があると思います。冬休みは、その行事の意味を家庭内で話し合ったり、新年に向けての目標等を話し合ったりするのはとても良い機会だと考えます。ぜひ、家族の団欒を活かしながらくさんのことを話し合ってみてください（決してそれぞれがスマホやタブレットに夢中になることなく）。

さて、来年は巳年です。巳年に生まれた人は、蛇のように知恵深く、粘り強い性格を持つと言われていています。蛇は古代から再生や永遠の象徴とされ、皮を脱ぎ捨て新たな姿に生まれ変わる姿がその象徴となっています。こうした意味から、巳年は「**新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢**」を示す年とも解釈されています。ぜひ家族で、新しい年に迎えるにあたって、それぞれが新年の目標に向けた「**新しい挑戦**」を宣言し、家族でそれぞれの挑戦を応援し合い、充実した1年になるようにしてほしいと願っています。

令和7年1月6日（月）、子供たちが元気に登校してくる姿を見ることを、職員一同楽しみに待っています。



令和7年 多古第一小学校 150周年を迎えます！

令和7年、多古第一小学校は150周年（明治8年3月14日創立）を迎えます。そこで、本校では150周年に向けて、「新しい挑戦」を企画していきます。今後、実行委員会を立ち上げ、150周年の記念式典や記念行事等について検討し、実施していきたいと考えています。その進捗状況については、学校だより「ほんきであれ」とおして、保護者の皆様に報告していきます。保護者の皆様には、先日アンケートに回答していただき、貴重なご意見をいただきました。今後参考にさせていただきます。ありがとうございました。

TBS出前授業 本物ってすごい!



12月11日(水)、5年生がTBSテレビの出前授業を受けました。当日は、現在活躍中のアナウンサーがMCとなり、子供たちにクイズあり体験ありとバラエティに富んだ授業を展開してくれました。

授業では「ニュースができるまで」の中で、編集会議や取材、放送までの流れを実際に体験しました。また、「台風中継パターン」の放送体験では、子供たちが、実際の放送で行われているキャスター、アナウンサー2人、スタジオカメラマン、フロアディレクター、気象予報士、中継記者、中継カメラマンの役を子供たちが担当し、放送体験をしました。

現役アナウンサーから話し方を教えてもらったり、実際に使われている機材を使わせてもらったり、映像編集の方法を学んだり、本物に触れる機会を得られたことは、子供たちにとって大変有意義な体験となりました。

<1月の行事予定>

6日(月) 全校集会、特別日課3時間
7日(火) 特別日課3時間
8日(水) 校内書初め会、身体計測(1~3年)
9日(木) 身体計測(4~6年)
10日(金) 校内書初め展(~16日)

20日(月) PTA役員会
24日(金) 入学前保護者説明会
28日(火) 月例テスト
29日(水) 6年思春期講演会
31日(金) 児童会引継ぎ任命式